
Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse bat um Kenntnisnahme. Derzeit gebe es 500 Exemplare. Sie 
erkundigte sich nach der Nachfrage.  
Sozial- und Gesundheitsdezernent Schmitz merkte an, bislang habe es keine Anfragen 
gegeben.  
Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse regte an, einen Hinweis an die Presse zu geben.  
Abg. Herchenbach-Herweg erkundigte sich, ob die Menschen, die Anspruch auf einen solchen 
Ausweis haben, auch darauf hingewiesen würden.  
Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse antwortete, bei jeder Antragstellung würde ein Hinweis 
erfolgen. 
 


